

## "LA MUJER OBRERA Y LA SOCIEDAD TEMPORAL Y ECLESIAL"

=====

### INTRODUCCION

- Saludo
- Tener en cuenta Cuestionario.
- Aclaración, quisiera ser positiva en esta reflexión.

### LA MUJER OBRERA

- En general se puede decir, que la mujer sigue fuera de la historia y que la mujer quiere tener y hacer historia
  - A pesar de ser vigorizada como persona, la igualdad de los dos sexos no alcanza influencia real.
  - La aurora de una nueva época, está haciendo desaparecer las sombras que ennegrecieron la auténtica misión de la mujer
  - La mujer está pasando de una actitud conformista a una revisionista. Oigamos lo que nos dicen las Mujeres de Europa que con motivo del Parlamento han escrito un libro en el que hacen constar sus opiniones y criterios:

#### Mujeres de Europa

- Forman más de la mitad del electorado de la Comunidad Europea
- Unos 38 millones ocupan un empleo a sueldo o son independientes y participan a la actividad productiva.
  - Las mujeres son las que se encargan exclusivamente del hogar y de sus miembros, dan a luz y cuidan los hijos.
- La resistencia masculina persiste en frenar los puestos de responsabilidad a las mujeres.
- Las mujeres que han asumido puesto de alta responsabilidad, han actuado en igualdad de condiciones que los hombres, y no han impedido las guerras, las injusticias.
  - ¿Pero que pueden hacer éstas mujeres solas, aisladas, dentro de los engranajes existentes?
  - Se ha demostrado que nada cambiará hasta que no se sea al menos un 50 % en los Parlamentos.
  - Pero estas mujeres, al igual que los hombres han de contar con una base consciente y organizada, deben poder decir: "tengo tantos millares de electoras detrás de mí"
  - Se sentirá fortalecida en su trabajo si sabe que los grupos de mujeres organizarán, llegado el caso, manifestaciones de toda índole para apoyarla
- Y la primera cosa que esto exige, es la necesidad de sensibilizar a la opinión pública femenina
- Es útil que las mujeres conozcan los derechos que les confieren pero esto no basta, es necesario que sepan utilizarlos
- Las mujeres son todavía muy tímidas. Todavía no se ha comprendido aún la gran eficacia que su solidad, con un poco de organización podría alcanzar